



地域社会への貢献

当社では、CSR 推進協議会議（TAG ミーティング）を中心に、おくすり教室、寄付活動、障害者支援、地域貢献・交流の4つのテーマで社会貢献活動を展開しています

おくすり教室

薬の服用にあたっては、定められた飲み方を守ることが必要です。飲むタイミングを間違えて理解していたり、適切ではない飲み方をしてしまったりと、十分な効果が得られない場合があります。薬をより安全で効果的に服用してもらうために、製薬会社として正しい情報を伝えることも CSR 活動の一環であると考え、TAG チームではこのテーマについて活動を進めています。

2024 年 12 月には、近隣の小学校の校外学習に協力し、当社大宮第二工場の工場見学と並行して「おくすりの工場を見学してみよう」、「くすりを飲む時間の話」の動画を用いたおくすり教室を開催しました。

この活動で公開した動画は、当社公式 YouTube チャンネルにて公開しておりますので是非ご覧ください。



上) おくすり教室の様子
右) 小学生からのお礼のメッセージ

YouTube / 【公式】高田製薬株式会社



寄付型自動販売機第三回寄付のご報告

本社に寄付型自動販売機を設置し、こどもの未来応援基金へ寄付を実施しております。

期間：2024 年 4 月～2025 年 3 月

対象商品購入総数：675 本

寄付先：独立行政法人福祉医療機構こどもの未来応援基金
(<https://www.wam.go.jp/hp/cat/kodomomiraikikin/>)

独立行政法人福祉医療機構：こどもの未来応援国民運動推進事務局の一員として、内閣府、文部科学省、厚生労働省とともに、こどもの貧困対策の推進に取り組んでいる。

寄付先については、当社が小児用医薬品へ力を入れていることから、子供を支援している寄付先を TAG チームで選定しました。今後も寄付型自動販売機による寄付を継続していきます。



寄付型自動販売機

発達わんぱく会への寄贈

従業員から集めたシール・折り紙・メモ用紙を寄贈しました。

寄贈先：認定 NPO 法人 発達わんぱく会 (<https://www.wanpaku.org/index.html>)
同法人は、発達障害の早期発見・早期療育を行う「こころとことばの教室こころ」を軸に、保護者向けの相談支援事業、療育施設向けの開設・運営支援事業や保育園・幼稚園への巡回支援事業など、発達障害に関する社会課題に多方面からアプローチしている団体。

各拠点に寄贈品収集 BOX を設置し、従業員からシール、折り紙、メモ用紙を集めました。集まった寄贈品は発達わんぱく会が運営している教室で子供たちが使用します。子供たちの健やかな成長を支えるため、このような連携を大切にしながら活動を続けてまいります。



寄贈した折り紙やメモ、シール

アートを通じた障害者の皆様の支援

障害者アート活動は、障害者の方々の自立を目的とした活動です。当社 CSR 推進活動の取り組みの一環として、障害者の支援を進めております。

昨年より CSR 報告書の表紙に障害者アートの作品を掲載し、支援の取り組みを開始いたしました。これからも様々な活動を通じて豊かな社会づくりに貢献していきたいと考えております。

協力先：工房集 <https://kobo-syu.com/>

みぬま福祉会 <https://minuma-hukushi.com/>

本報告書の表紙は、伊藤裕様の「ステンドタワー」です。



ご協力いただいた工房集さま。社会福祉法人みぬま福祉会を利用するメンバーの表現プロジェクトを社会につなげるための活動拠点として 2002 年に開設した福祉施設。

フードドライブ活動のご報告

第 2 回高田製薬フードドライブを 2024 年 4 月 10 日～4 月 24 日に開催しました。各事業所に収集 BOX を設置して物資を集め、本社に集約後、(社)さいたま市子ども食堂ネットワークへ寄贈しました。当社寄贈品は、さいたま市子ども食堂ネットワークが能登で子ども食堂を開催する際の食材パントリー・生活支援品パントリーにて提供されました。今後も定期的に社内へ呼びかけ、活動を継続していきます。

※フードドライブとは家庭で使いきれない未使用品や、余っている食品を集めて寄付する活動です。食糧支援や、食品ロス削減のために行われております。

さいたま市子ども食堂ネットワーク
(<https://sknw.ai-kenchikukoubou.jp/>)



能登における臨時子ども食堂のチラシ 未使用品や余っている食品

各事業所での地域貢献

当社大宮工場・大宮第二工場では、事業所周辺道路が近隣小学校の通学路となっていることから、毎年春と秋の交通安全運動開催時などには登校時の見守りを行っております。また、小学校で行われる地域探索では、当社駐車場を休憩場所として提供しているほか、周辺中学校の資源回収には段ボールを提供するなど、学校の取り組みにも協力しております。

埼玉県赤十字血液センター様のご協力のもと、事業所敷地内で春と冬の年 2 回、献血を行っております。2024 年度は 23 名の方にご参加いただきました。当社幸手工場では、毎年秋に幸手工業団地が行っているクリーン作戦に参加しております。

大宮工場に関しても事業所周辺の清掃活動を定期的実施しております。こうした取り組みは昨年 10 月より【ゴミ拾い SNS「ピリカ」】で紹介しています。また、幸手工場では、市で行われるイベントへ当社駐車場を貸し出すなど、地域貢献・環境保全に努めております。

毎年行われる NHK 歳末たすけあい共同募金には、全事業所で参加しております。今後も、地域に根差した取り組みを続け、共に発展する企業を目指してまいります。



登校時の見守り



事業所周辺清掃活動の様子